



10月 じゃあいお



だい 313 号

いちかわしりつあおすちゅうがっこうやかんがっきゅう
市川市立大洲中学校夜間学級

2022.10.31



本校 HP

あき こうがいがくしゅう い 秋の校外学習に行ってきました

じゅうがつなのか きん あさ つめ あめ ふ なか せんそうじ
10月7日(金)、朝から冷たい雨が降る中、浅草寺と

うえのどうぶつえん い ひるま きおん ど がつ
上野動物園に行ってきました。昼間の気温が12℃と12月

なみの さむ あめ ま げんき さんか
なみの寒さでしたが、雨にも負けず元気に参加することが

できました。最初の見学地は、都内で一番古いお寺の浅草寺です。「雷門」と書かれた大きな

ちょうちん した とお みやげや いんしよくてん なら なかみせ みやげ か た
な提灯の下を通り、お土産屋さんや飲食店が並ぶ仲見世で、お土産を買ったり、食べたり

たの せんそうじ けんがくご つぎ けんがくち うえのどうぶつえん い うえのどうぶつえん いちばん
して楽しみました。浅草寺を見学後、次の見学地のうえの動物園に行きました。上野動物園の一番



にんき い えば ふたご
人気と言え、双子のパンダのシャオシャオとレ

イレイです。ふたごのパンダをみることは、いぜんは

ちゅうせんせい むすか がつよっか
抽選制で難しかったのですが、10月4日から

なら じゅん み
並んだ順に見ることができるようになっていまし

た。は ひ じかん じかんま あめ ひと すく まつことなく
晴れた日には1時間から2時間待ちだそうです、雨のおかげで人が少なく、待つことなく

ふたご みる あめ こうがいがくしゅう たの おち て
双子のパンダを見ることができました。雨のなかでの校外学習でしたが、楽しい思い出ができた

した。



かくしょうさい さんか 鶴翔祭にビデオで参加しました

10月20日、コロナウイルスの流行で中止されていた

鶴翔祭（合唱祭）が、3年ぶりに開催されました。昼間の

生徒さんの発表後、ビデオに収録した「学級訓歌」と「見上げてごらん夜の星を」の2曲を発表

しました。日本語の歌詞を覚え、声を合わせて歌うことは大変でしたが、収録時には素晴らしい

歌声になりました。ビデオでの発表終了後、昼間の生徒さんからたくさんの拍手を頂きました。



ねっせん 熱戦、バレーボール

毎週水曜日には、楽しみにしている体育があります。

1学期は、卓球をしました。2学期からは、バレーボー

ルをしています。多くの方は、バレーボールを経験したことがありません。授業が始まったばかり

の頃は、ボールに当たると少し痛いため、ボールがくると逃げる人もいました。今はボールにも

慣れ、2グループに分かれて練習試合をしています。練習試合は、毎回熱戦が繰り広げられ、授業

が終了するころには汗まみれです。



11月の予定

3日（木）文化の日、学校はお休み

4日（金）毛筆（書写）

11日（金）弁論大会

18日（金）進路学活

23日（水）勤労感謝の日、学校はお休み

24日（木）期末テスト

25日（金）期末テスト



体調を崩しやすい時期です。
睡眠をしっかりとって、体調
を整えておきましょう。